



Référence

**86053205**

Prix

**324 700 €**

# Villeneuve-Loubet

## Appartement à vendre (06270)

Nichée entre le bleu de la Méditerranée et la verdure du parc de Vaugrenier, la Villa Auguste signe une adresse exclusive dans l'un des quartiers les plus prisés de la Côte d'Azur. Une résidence intime de 8 logements seulement, pensée pour une clientèle en quête de calme, d'élegance et de standing. La Villa Auguste s'insère discrètement dans un environnement résidentiel calme, à seulement 50 mètres des plages et à deux pas du Parc naturel départemental de Vaugrenier. Commerces de proximité, écoles, infrastructures sportives, pistes cyclables et transports sont accessibles en quelques ...

*Nestled between the blue of the Mediterranean and the greenery of the Vaugrenier Park, Villa Auguste offers an exclusive address in one of the most sought-after neighborhoods of the French Riviera. An intimate residence of only 8 units, designed for clients seeking peace, elegance, and high standards. Villa Auguste blends discreetly into a quiet residential environment, just 50 meters from the beaches and a stone's throw from the Vaugrenier Natural Park. Local shops, schools, sports facilities, bike paths, and public transport are all within walking distance. Spread over 4 levels, the 8 units ...*



## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)